

飯校だより第92号 平成28年 7月上9発行

上晶LIFE

発行:宮城県石巻北高等学校 飯野川校 〒986-0101 宮城県石巻市相野谷字五味前上40 TEL:0225-62-3065 FAX:0225-62-2247 URL: http://www.i13-hama.myswan.ne.jp

7月7日は七夕です。日本だけでなく、中国・韓国・台湾などのアジア圏を中心に行われています。その他、アメリカ・ブラジル・フランスでも、宮城県人会という会があり、国際交流の意味合いで仙台七夕を再現しているそうです。仙台七夕は世界に誇れるイベントなのですね。

祝!男子バレーボール部、定体連優勝!

6月18日(土)、宮城県工業高校にて定体連、男子バレーボールが行われました。飯野川校は仙台大志高校に勝利し、見事優勝を勝ち取りました。バレー部は8月3日からに神奈川県・平塚市で行われる全国大会に出場します。 応援よろしくお願いいたします。



進路学習会

6月13日(月)、進路学習会「先輩の話を聞く会」が行われました。この学習会は、3月に卒業した先輩 方の近況をビデオで紹介し、進路選択の幅を広げることを目的としています。

く進学>

- 進学した学校名
- どんな勉強をしているか
- 楽しいとき、大変な時はどんな時か
- なぜこの学校を選んだのか?
- 高校のうちにしておくべきこと

<就職>

- ・ 就職した会社名
- ・どんな仕事をしている会社か
- 自分がどんな仕事をしているか
- ・仕事にやりがいを感じる時や、大変だと感じる時は?
- ・なぜこの就職先を選んだのか?
- 高校のうちにしておくべきこと

などをそれぞれ聞くことができました。生徒たちの進路を考える良い機会になったようです。

飯野川校学校農園を紹介します!

今年も引き続き学校農園が開設されています。スクールサポーターの高橋剛先生、今野幸男先生を中心に

季節の花々や農作物が植えられ、季節ごとに色々な野菜が収穫されます。また、昨年度より、三修制の農業実習の場としても活躍しており、現在もたくさんの野菜が育っています。





ラッカセイも育てています。とても珍しいそうです。秋には収穫をむかえます。

※「上品 LIFE」では、これからも農園の様子をお伝えしていきたいと思います。

平成28年度、生徒会重点目標

1、挨拶・服装・言葉遣いのマナーアップを徹底させる。 2、各行事に積極的に取り組み、一人ひとりが全力を尽くす。